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<１月～2月に開催された部会の状況>
部会・委員会など 次回開催予定

今年度第11号のふくしネット情報です。今年度、部会から上がった意見を運営に活かす取り組みを行いました。今後も部会の意見を基に、
より課題に取組みやすい仕組みになるよう皆で考えていきます。部会もまとめの時期に入っています。全体協議会で報告があるので、皆さ
んご参加ください。

開催報告

当事者部会

開催日：2月１８日（火）13：30～　長野市障害者福祉センターにて
〇１年間のまとめ、ふりかえり
・内容としては災害対策について、移送（交通）について、高齢化問題につい
て、マイナンバーカードについて　ふくしネットフェスタへの参加を行った・重
層的相談支援体制の話を聞くことができた。・来年度も情報共有をしたい。
当事者部会がどのようにふくしネットに参加していくか考えていきたい。

開催予定日　未定

こども部会

開催日:1月28日（火）児童発達支援センター　にじいろキッズらいふ　多的
ホール・会議室にて　テーマ「学齢期支援連携会議」
学齢期支援連携会議への沢山のご参加ありがとうございました。
放課後子ども総合プラン施設と放課後等デイサービス事業所との初めての
交流でしたが、参加者の皆さんが積極的に質問や意見を交わされている様
子を見て今後も『こどもまんなか』に、関わる支援者同士が繋がる事が大切
と感じました。今後、これをどのように継続ていくか検討してまいります。

開催予定日　未定

しごと部会

開催日:2月17日（月）14時00分～１6時30分　長野市役所第2庁舎10階
講堂にて　テーマ「事業所説明会」
○学校向け就労系事業所説明会を開催
長野市および近隣地域の特別支援学校、一般校、サポート校の生徒、中学
校、保護者、学校職員の皆様が、地域の就労系事業所やサービスについて情
報を得る機会とする。各事業所の活動や特色を知っていただき、事業所選択
に活かしていただく。
・参加事業所31、参加者60組、学校職員（特別支援学校、サポート校、中学）
・毎年やってほしい、ゆっくり話を聴けて良かったとの声あり。
・アンケートを集計し、次年度に活かしていく。

開催予定日　未定

医療的ケア
支援委員会

開催日:2月19日（水）にじいろキッズらいふ若里　2階会議室にて　テーマ
「事例を通して在宅支援を考える　　出生～１８歳　②　学校へ行こう！」
①一般的な医ケア児の就学の流れ～市教育委員会指導主事・高山和浩先生
より
就学の流れと共に市内小中の看護師配置状況、全国の医ケア児者の現状、
長野市内の現状を聞いた。
②放課後、長期休暇の過ごし方の事例（仮定プラン）を瀧澤相談員より聞い
た。

＊参加者より
・全国約1万人いる医ケアの学齢児童生徒が大人になってどういう生活を送
れるか？受入先が足りないと感じる。
・福祉の支援に入らない方もいる。支援が漏れていないか心配。
・医ケアのお子さんどうしても親（母）との結びつきが強くなりがち。小さい
ころから意識的に自立を促していきたい。
・卒業後の人生のほうが長い。長い人生を過ごす場が足りないと感じる。

開催予定日　未定

R6年度
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部会・委員会など 次回開催予定

　　　　　　　　☆第３回　長野市相談支援専門員等スキルアップ研修☆【ケアマネ連絡会】

ケアマネ
連絡会

開催予定日
①3月5日（水）10：00～
場所：大通り昭和ビル
②3月18日（火）10：00～
場所：もんぜんぷら座

開催日:2月5日（水）ハーモニー桃の郷にて ／ 18日（火）もんぜんぷら座に
て
〇参加会議報告
〇各センター会議報告
〇スキルアップ研修
〇地域課題について（相談支援専門員の不足について）
〇1年間のまとめ

第３回　相談支援専門員等スキルアップ研修を開催いたします。
R6年度　第３回　相談支援専門員等スキルアップ研修　～報酬改定からその活用と相談支援事業の将来を考える
～

本研修では、報酬改定の内容を学ぶとともに、相談支援事業に求められる役割について理解を深めます。また、報
酬改定の活用事例を通じて、国の目指す方向性や地域の相談支援体制について考察し、各種加算等を活用して
どのように事業所のビジョンを描き、地域における相談支援体制を充実さるかを考えます。

  日時：2025年３月５日(水)午後　（14：00～16：45）
  場所：トイーゴ4階大学習室1
  講演：「R6年度相談支援にかかわる報酬改定の内容とその活用」
  講師：上小圏域基幹相談支援センター　　所長　橋詰　正氏
　グループワーク：「報酬活用の実践と相談支援事業の将来を考える」

  定員：先着9０名（予定）
  参加費無料

ケアプラン
ナー・

指定相談支援
事業所
連絡会

開催日:2月7日（金）長野市役所第2庁舎10階　203会議室にて　テーマ
「令和６年度の振り返り、来年度に向けての取組など」
〇令和７年２月１日指定の事業所紹介(事業所名のみの紹介)
・居宅介護事業所いろは(同行援護)　・アース長野(就労継続支援B型)
・訪問介護事業所ＫＵＫＵＮＡ(居宅介護・重度訪問介護・同行援護・行動援護)
○事務連絡事項
・相談支援体制の再構築に向けて
○グループワーク
・令和６年度の振り返り、来年度に向けての取組などをグループごとに話し
合う

開催予定日　５月1日（木）
９：３０～１１:３0
場所：長野市役所第2庁舎９階
会議室２９１
テーマ　未定

開催報告

Pick Up!



部会・委員会など 次回開催予定

運営委員会

開催日：2月13日（金）吉田公民館にて
〇日中サービス支援型共同生活援助における「地方公共団体が設置する協
議会等への報告・評価」について
日中サービス支援型共同生活援助「ソーシャルインクルーホーム長野豊野町」
の管理者2名より、現在の支援の状況について報告いただいた。「職員の研
修」や「緊急時のショートステイへの対応」など運営委員から質問が出た。「緊
急時のショートステイ」は、現在問い合わせがなく、またショートステイの予約
がいっぱいで受けることができないが、空きがあれば緊急時の対応も検討
していきたい、とのことだった。
○各部会からの報告
【当事者部会】2月に部会があり1年間のまとめを行う。
【こども部会】1月に学齢期支援連携会議を開催。放課後の居場所、福祉サー
ビス、行政が初めてそろい会議をした。好評だったので、継続していきたい。
【しごと部会】2月の学生向けの事業所説明会の準備を進めている。就労選
択支援の困り感が出ているのでワーキンググループを立ち上げたい。
【かつどう部会】2月に生活介護事業所連絡会開催予定。事業所紹介を兼ね
て生産活動について発表していただき、グループワークを行う。また、地域
活動支援センターのリーフレットを新しく発行する。
【くらし部会】来年度に向けて執行部開催。地域移行に向けて来年度動いて
いきたい。他の部会とも一緒に検討していきたい。また、高齢化ワーキング
とアンケートを実施して分析しているところ。
【やさしいお店プロジェクト】2月14日タウンミーティングを開催予定。
【地域でいこう委員会】1月に「にも包括に関わる協議会」と共催で「居住支援
について学習会」を開催した。2月21日に委員会を予定しており、学習会の
振り返りと委員会のあり方など検討していく。
【医療的ケア支援委員会】2月19日「事例を通して在宅支援について考える
～出生から18歳2回目～学校へいこう」を開催予定。
【ケアマネ連絡会】会議報告・センター報告・スキルアップ研修について・長野
圏域の委託相談の連絡会を行った。相談支援専門員の不足について共有し
た。
○R7年度ふくしネット（部会・委員会・WG）の体制について
・パンフレットの及び運営要領の修正の提案（対象を広げた部会の柔軟な運
営・個人情報の扱い・課題の取り組み方　など）
・医療的ケア支援委員会の運営や課題の取組みへの悩みから、来年度の運営
を検討
・来年度の運営委員会の体制について
○第2回全体協議会について
・部会報告は例年通り実施
・高齢化についてのシンポジウムを行う。高齢化WGとくらし部会で内容を考
える。
・行政説明は「次年度の長野市の相談体制について」に修正
・当日の動きの検討　など
○その他
・長野圏域自立支援協議会連絡会　報告
・次年度に向けた確認（執行部体制・部会内の引継ぎについて）

開催予定日　3月13日（木）
13:30～
場所：ふれあい福祉センター
５階ホール

開催報告


